Communiqué de presse



Bachelor Soins infirmiers, la HE-Arc Santé innove

Trois mannequins nouvelle technologie pour les étudiants en santé de la HE-Arc

La Haute école de santé Arc propose dès aujourd'hui à ses étudiants en formation Bachelor en soins infirmiers des simulations haute fidélité sur des mannequins d'une nouvelle génération. Ceux-ci sont utilisés dans le cadre d'ateliers pratiques et d'évaluations cliniques. Une première en Suisse romande.

Imaginez l'expression des étudiants Bachelor en soins infirmiers de la HE-Arc au moment de découvrir leurs nouveaux «patients», mannequins nouvelle génération, dans les lits des salles pratiques.

180 cm pour une vingtaine de kilos, ces mannequins peuvent être programmés à souhait par les enseignants afin de simuler une foultitude de cas concrets tels gémissements, nausées, changement de fréquence respiratoire, diminution ou augmentation de la fréquence cardiaque, manifestation de pathologies pulmonaires comme par exemple, crises d'asthme, etc.

Les étudiants peuvent également prendre la tension du patient, tenter une défibrillation ou s'exercer à gérer des complications diverses.

Une première romande

«Ces mannequins sont un réel plus dans le cursus de nos étudiants. Nous sommes heureux d'être les premiers à offrir cette technologie à des jeunes en formation Bachelor», se réjouit Dominique Fasnacht

«Nous avons investis près de cent mille francs pour doter notre école de ce nouveau matériel ultra-performant, poursuit le Directeur de la HE-Arc Santé. C'est un pari d'avenir qui se révèle d'ores et déjà payant tant les possibilités de formation sont grandes.»

Les étudiants seront ainsi mieux préparés au moment d'arriver sur le terrain. Ils pourront consolider leur expérience acquise durant les stages et le tout sans risques.



Suppression de l'année préparatoire

La formation Bachelor en soins infirmiers subit en ce moment plusieurs modificiations. Il est notamment important de mentionner la suppression de l'année préparatoire remplacée par les modules complémentaires Santé dès la prochaine rentrée académique du mois de septembre.

Au contraire de l'année préparatoire qui s'effectuait en fonction du choix de la filière de formation, ces modules complémentaires seront dispensés pour toutes les formations du domaine santé en fonction du canton de domicile du candidat.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adressez à :

Matthieu Berberat Chargé de communication de la Haute école de santé Arc Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25 matthieu.berberat@he-arc.ch

Dominique Fasnacht Directeur de la Haute école de santé Arc Tel. +41 32 930 11 80 dominique.fasnacht@he-arc.ch

Delémont, le 17 mars 2011